

ANÁLISIS DE LA BANCA

# Conferencia de Enrique Acisclo, hoy en la Económica

El director general de Caja Rural de Jaén, Enrique Acisclo, imparte hoy una conferencia en la Real Sociedad Económica de Amigos del País. Lleva como título "Caja Rural de Jaén, banca resiliente". Comenzará a las siete y media de la tarde en las instalaciones de esta institución jiennense, que tiene su sede en el número 25 de la calle Bernabé Soriano de la capital. Precisamente, el presidente de la Sociedad y catedrático de Economía Aplicada de la Universidad de Jaén, Antonio Martín Mesa, será el presentador.

La ponencia se gestó durante una asamblea de Caja Rural de Jaén, en la que el conferenciante y el presentador coincidieron y acordaron explicar la labor de la cooperativa de crédito a la sociedad jiennense dentro de una clara y firme política de transparencia y de implicación con la sociedad que tiene Caja Rural de Jaén.

Enrique Acisclo es el director de la entidad de crédito de Jaén desde el 1 de marzo de 1984. Se trata de un auténtico referente en el mundo de las finanzas por su amplia labor dentro de una empresa a la que llegó cuando atravesaba una profunda crisis y que ahora es un ejemplo de solidez, fortaleza, liquidez y de implantación en el territorio. No obstante, la ponencia servirá para hacer una trayectoria de Caja Rural de Jaén, para mostrar la implicación que mantiene con el territorio y para resaltar las fortalezas. Además, seguro que también servirá para mostrar los nuevos ámbitos de inversores y el cambios dentro del espectro financiero. [E. A.]